

7 avril 2015
N° 99

7 avril : Journée mondiale de la Santé 2015

Notre capital inaliénable le plus précieux est notre santé.

Aujourd'hui, le constat mondial est alarmant :

- dans les pays dits développés, l'égalité devant la santé n'est pas de mise (une majorité de citoyens de ces pays bénéficient d'infrastructures de santé performantes et accessibles, mais pas tout le monde).

- les pays dits « en voie de développement » ne bénéficient pas des conditions de vie nécessaires au maintien d'une bonne santé, pour cause d'infrastructures absentes ou déficientes et d'accès aux médicaments très difficile.

« La sécurité sanitaire des aliments », est le thème de la Journée Mondiale de la Santé 2015. Elle vise à améliorer la qualité des aliments, à chaque étape de la chaîne, entre leur lieu de production et leur distribution « dans notre assiette ».

Les aliments insalubres (bactéries, virus, parasites, substances chimiques) sont à l'origine de plus de 200 maladies et la cause de 2 millions de décès dans le monde par an, dont de nombreux enfants. Les menaces sont constantes en raison d'approvisionnements de plus en plus mondialisés, qui favorisent les contaminations à grande échelle. Pour lutter contre ce fléau, il est indispensable de renforcer les systèmes de sécurité sanitaire des aliments, à commencer par leur production.

CODEGAZ dont un des enjeux majeurs est l'accès à la santé, y participe au travers de :

- ses projets d'accès à l'eau potable (châteaux d'eau, bassins de stockage, fosses septiques, latrines, fontaines, réseaux d'adduction d'eau, réservoirs munis de systèmes de filtration...)

- ses projets d'agro-nutrition (riziculture et culture maraîchère associée, cultures biologiques, production de spiruline)

qu'elle développe pour aider les populations des pays pauvres.



Pour en savoir plus,

Site web : <http://www.codegaz.org>

 : <https://www.facebook.com/Codegaz>

 <https://www.youtube.com/user/CODEGAZVIDEO>

Pour soigner mieux et plus de gens, l'association apporte aussi sa contribution en construisant ou en réhabilitant dispensaires, centres de santé, infirmeries ou laboratoires, en équipant ces bâtiments de matériel médical, et permettre ainsi aux habitants de bénéficier de consultations assurées par des équipes de soignants.

Ces activités s'accompagnent systématiquement d'un volet formation à l'hygiène, à la santé et/ou aux méthodes écologiques d'agriculture pour toutes les populations bénéficiaires concernées : familles, comités de gestion des ouvrages d'eau et d'assainissement, agriculteurs, jeunes mères, personnel de santé, nurses, élèves,....



Grâce à l'ensemble des réalisations de CODEGAZ, plusieurs centaines de milliers de personnes réparties entre le Cambodge, le Burkina Faso, Madagascar, l'Inde, le Sri Lanka, le Vietnam, Haïti, peuvent mieux se protéger des dangers de la maladie, préserver leur santé et celles de leurs familles en :

- accédant et utilisant de l'eau potable et propre pour les besoins quotidiens
- diversifiant et équilibrant leur alimentation lors de leurs repas
- luttant contre la malnutrition des enfants par un traitement à la spiruline
- consultant un médecin lorsque c'est nécessaire.



**Pour améliorer l'accès à la santé des populations ,
CODEGAZ poursuit sa mission et a besoin de vous.
Rejoignez nous!**

Pour en savoir plus,

Site web : <http://www.codegaz.org>



: <https://www.facebook.com/Codegaz>



<https://www.youtube.com/user/CODEGAZVIDEO>